



Redacción: Carlos Cortés Caballero

NO SERÁ LO CONTRARIO ?

Con motivo del día de la mujer que hoy se celebra, surgen diversos comentarios sobre el rol, como repite la expresidenta de Chile, que ésta debe desempeñar en el mundo actual. Ana Mendoza Díaz directora de la Fundación Mujer y Futuro dice que " las mujeres no están preparadas para participar en política. No hacen parte de una contienda que es dura y que está cargada de corrupción y compra de votos" Estoy de acuerdo con la segunda frase; pero pregunto, referente a la primera si no será al contrario, que los hombres no están preparados para aceptarlas y tratarlas con la delicadeza que se merecen sin anteponer el machismo tan propio de nuestra cultura ?. Tomado de 15. 4 al 17 de marzo de 2013.

REFORMAS

Y más reformas tienen lugar en todos los campos en nuestro País; surtirán algún efecto a corto o a largo plazo?. Ya se dice que la que se presentará sobre la salud solo deja conformidad en el gobierno pero no en los otros actores. La que se hizo hace años sobre la educación se cuestiona ahora pues se ha dicho que " aumentan alumnos que pierden al año"; pero al parecer la culpa no es de los estudiantes sino de los profesores – según el subsecretario de Educación de Bucaramanga Arnulfo Antonio Carvajal Tarazona- quienes " tienen una mentalidad conservadora y establecen que el esfuerzo se logra a través de la imposición. Se cree que el estudiante no se va a esforzar sino se obliga, esto provoca aburrimiento y desestima a los alumnos causando la pérdida del año y por consiguiente la deserción". Tomado de 15. Aumentan alumnos que pierden el año por Ilse Méndez.

NEURONAS ESPEJO Y EMPATÍA

"Esas curiosas neuromas envían señales a los

centros cerebrales de la emoción, al sistema límbico, para hacernos sentir algo similar a lo que los otros sienten. De ese modo, nos ayudan a entender las intenciones y las emociones de los demás, mediante una forma de imitación mental, interna; es decir, nos permiten leer sus mentes y, en cierta forma, entender las, sin necesidad de pasar por la razón. Nuevas neuronas espejo se activan cuando vemos a los demás expresar sus emociones, tal como si las estuviéramos viviendo y terminamos por sentirnos como propias, aunque un poco atenuadas." Antonio Vélez M.

(TOMADO DE AMBITO JURIDICO No 362, 28 DE ENERO AL 10 DE FEBRERO DE 2013)

MAGISTRADOS

(ANDRES MEJIA VERGNAUD)

"En Colombia la situación es muy diferente: aquí magistrado puede ser cualquiera. O más bien: las virtudes que hay que tener para llegar a ser magistrados son otras distintas a las de índole académico y filosófico que acabamos de enumerar. Básicamente hay que tener la paciencia suficiente para escalar la burocracia de la Rama Judicial, y la capacidad de lenguaje suficiente para cabildear ante magistrados superiores, a la espera de la merced de estos gracias a la cual ascienden a la magistratura".

(TOMADO DE VANDUARDIA LIBERAL – Domingo 27 de enero de 2013)

ADJUNTOS: POSICIÓN OFICIAL DE LA FEDERACIÓN MÉDICA COLOMBIANA.

- REPENSANDO EL AÑO RURAL



